

SAMBUT HUT TNI KE 78 KODIM JAYAPURA IKUT MERIAHKAN BAZAR UMKM DAN DAPUR UMUM

Dony Numberi - PAPUA.JOURNALIST.ID

Sep 27, 2023 - 05:49



Jayapura - Dalam rangka menyambut HUT TNI ke-78, Kodim 1701/Jayapura ikut serta berpartisipasi dalam acara Bazar UMKM dan Dapur Umum yang digelar oleh Korem 172/PWY serta dikoordinir oleh Kasiter Kasrem 172/PWY Kolonel Arh Samujiyo bertempat di Lapangan Trikora, Kelurahan Kota Baru, Distrik Abepura, Kota Jayapura. Senin (25/9/2023).

Bazar UMKM dan Dapur Umum secara resmi dibuka oleh Danrem 172/PWY Brigjen TNI Dedi Hardono, S.IP., dengan menabuh tifa 3 kali sebagai tanda aktivitas belanja di mulai. Kegiatan Bazar dilaksanakan selama 2 hari sampai tanggal 26 September 2023.

Dalam sambutannya Brigjen TNI Dedi Hardono, S.IP., mengatakan bahwa, "kita sama-sama hadir di sini pada acara bazar UMKM dan dapur umum dalam rangka memperingati HUT ke-78 TNI. Untuk itu dalam merayakan hari jadinya TNI kami menggelar berbagai kegiatan sosial seperti pengobatan massal, donor darah, pembagian sembako, bazar UMKM dan dapur umum," tegasnya.

Untuk di wilayah Kodam XVII/Cenderawasih telah diselenggarakan mulai dari kemarin, khususnya di wilayah Jayapura atau di wilayah Korem 172/PWY. Pada hari ini kami bekerja sama dengan pelaku usaha mikro kecil dan menengah, dan seluruh mitra para pengusaha dan pemilik grosir.

"Bazar murah ini menyediakan berbagai kebutuhan pokok diantaranya seperti beras, minyak goreng, telur dan berbagai kebutuhan pokok lainnya. Dengan tujuan harga barang yang terdapat pada kegiatan bazar ini lebih terjangkau oleh masyarakat," jelasnya.

Danrem 172/PWY berharap pada kegiatan Bazar UMKM dan Dapur Umum yang dilaksanakan selama dua hari dapat membantu masyarakat secara umum dan juga terlebih khusus kepada prajurit TNI yang ada di wilayah Jayapura.

Di tempat yang sama Pangdam XVII/Cendrawasih Mayjen TNI Izak Pangemanan, M.Han., mengatakan bahwa "kegiatan ini dilaksanakan agar bermanfaat bagi masyarakat yang sedang melakukan UMK, dimana kami di sini menyediakan baik itu beras, telur dan bahan pokok lainnya," tuturnya.

"Masalah beras kami sudah melakukan usaha penanaman padi di Merauke yang dilakukan oleh Korem 174/ATW. Dimana masalah faktor air ini sangat sulit untuk di wilayah Merauke, tetapi kita sudah berusaha agar dapat menghasilkan varietas baru dengan debit air yang tinggi dimana kita bisa menghasilkan beras yang lebih baik lagi dengan kualitas tanah yang bagus di sana," imbuh Pangdam.ql

"Sementara ini kami sudah tugaskan setiap korem seperti Wamena, Deiyai, dan juga Degiyai untuk melakukan perkembangan bahan tani seperti padi dan kedelai yang di mana semua Korem sedang melakukan hal ini," jelasnya saat ditemui awak media.

Persit Kodim 1701/Jayapura ikut serta memeriahkan bazar UMKM dengan membuka stand jualan kacang sembunyi, kopi, keripik tempe, roti manis dan nasi kuning. Selain kopi merupakan hasil karya ibu persit Kodim 1701/Jayapura sendiri.

Dengan tujuan untuk menambah penghasilan serta menjadi contoh untuk masyarakat dalam berwira usaha. Selain itu juga untuk meningkatkan kebersamaan dan menjalin silaturahmi dengan warga sehingga dapat mempererat kesatuan dan persatuan bangsa.

Pembukaan Bazar UMKM dan Dapur Umum di hadiri oleh sejumlah pejabat TNI-

Polri, Pemerintah Kota Jayapura dan BUMN/D serta masyarakat Kota Jayapura yang ingin berburu bazar. (Redaksi Papua)